



## **103. Kantonale Veteranentagung der Turnveteranenvereinigung des Zürcher Turnverbandes vom 25. Mai 2025 in Neftenbach ZH**

*Der Turnverein Neftenbach, in Zusammenarbeit mit dem ZTV (Zürcher Turnverband), hat im Rahmen der Regionalen Meisterschaft «RMS 2025» in Neftenbach die 103. Kantonale Turnveteranentagung durchgeführt.*

*Bei wolkenverhangenem Himmel, ja sogar noch bei wenigen Regentropfen, strömten aus allen Gegenden des Kantons, unter den Klängen des Musikvereins Neftenbach, Ehrengäste, Gäste, Pressevertreter und Veteranen/innen in das grosse Festzelt. Unter den Teilnehmern waren auch 9 Veteranen des Turnvereins Stadtpolizei. Nach dem Einmarsch der Verbandsfahne und der Ehrengäste, unter ihnen einmal mehr Regierungsrat Mario Fehr, Kantonsratspräsident Beat Habegger, die 1. Vicepräsidentin des Kantonsrates, Romaine Rogenmoser, begrüsst Urs Pulvermüller (Obmann der Veteranenvereinigung) die 4 Ehrendamen, den Musikverein Neftenbach, die Gemeindepräsidentin, Maja Reding Vestner, und die Vertreter der verschiedenen Verbände, sowie die ganze Festgemeinde. Nachdem die rund 800 Anwesenden mit Musikbegleitung das Turnerlied gesungen hatten, ergriff RR Mario Fehr das Wort und überbrachte auch die Grüsse der Zürcher Regierung. Mit humorvollen und markigen Worten hielt er seine Ansprache, die mit sehr grossem Applaus verdankt wurde.*

*Durch den Etatführer der Vereinigung wurden in der Folge 59 90jährige und ältere Veteranen geehrt, unter ihnen auch Hans Hefti, Hans Leuthard, Hans Rohr und Franz Wyss, sowie als ältester Teilnehmer den 100jährigen Renato Bonomo. Anschliessend begrüsst uns die Gemeindepräsidentin Maja Reding Vestner sowie die OK-Präsidentin Michelle Walder. Nach einer kurzen Pause fand in Traktandum 3 die Ehrung der Veteranin und der 142 verstorbenen Kameraden statt. Pfarrer Andreas Goerlich hielt einen besinnlichen Gottesdienst, den er mit einem Glas Wein beendete. Die Feier wurde durch den Musikverein Neftenbach, unter der Leitung von Michael Hottinger, mit Musikvorträgen feierlich umrahmt.*

*Im Namen der Turnveteranen der befreundeten Nachbarkantone, St. Gallen, Graubünden, Schaffhausen und Aargau dankte der Obmann der Glarner, Köbi Schneider, für die Einladung und die kameradschaftliche Zusammenarbeit.*

*Zum Abschluss dankte Obmann Urs Pulvermüller dem ZTV-Büro, der Obmannschaft, dem gesamten OK der Tagung, allen Helferinnen und Helfern sowie dem Musikverein Neftenbach ganz herzlich, wünschte allen Gesundheit und alles Gute und meinte, dass es ein Vergnügen sei, hier in Neftenbach zu tagen und schloss die Versammlung um 11.50 Uhr.*

*Im Anschluss an die Tagung wurden uns durch die vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern zum Mittagessen Thurgauer Hackbraten, Kartoffelstock, Bohnen und Rüepli, Bratenjus und Dessert serviert.*

## Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

---

*Nach dem Essen wurden uns auf der Bühne durch das Jodelchörli des Turnvereins Neftenbach Liedervorträge und durch die Damenriege und die Jugendriege turnerische Vorführungen am Stufenbarren und am Barren geboten. Die Darbietungen wurden mit grossem Applaus honoriert.*

*Im Namen aller Teilnehmer danke ich der Obmannschaft, die den Festkartenpreis für die Tagung finanziert hat.*

*Im Festzelt habe ich einige Bilder gemacht, die ich unserem Webmaster übermitteln werde.*

*Von den Veteranen des Turnvereins der Stadtpolizei haben an der Tagung teilgenommen:*

*Walter Bloch, Hans Hefti, Hans Leuthard, Josef Mächler, Rolf Marghitola,  
Kurt Müller, Hans Rohr, Ernst Spalinger und Franz Wyss*

*Dübendorf, 26. Mai 2025  
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*